

DDT IM MAI ERSTMALS IN DORTMUND

Hier geht's zur
Anmeldung!



Die Veranstaltung „Digitale Dentale Technologien“ (DDT) findet am 12. und 13. Mai 2023 erstmals im Kongresszentrum Dortmund statt. Unter wissenschaftlicher Leitung von ZTM Jürgen Sieger/Herdecke und Prof. Dr. Dr. Andree Piwowarczyk/Witten ist die Veranstaltung in den vergangenen 15 Jahren eines der wichtigsten Austauschforen für die Entwicklungen der Digitalisierung in Zahntechnik und Zahnmedizin geworden. Auch 2023 gibt es wieder zahlreiche Workshops und Vorträge hochkarätiger Referenten. Die Themen reichen dabei von Digitalisierung und digitaler Transformation in der zahnärztlichen Therapie pflegebedürftiger Patienten über Wege durch den Materialschub bei Zirkonoxid in der Implantatprothetik bis hin zu Intraoralscannern und Funktionsaufzeichnung im digitalen Workflow. Darüber hinaus rücken auch subtraktive Fertigungsverfahren im Vergleich zu additiven Fertigungsverfahren am Beispiel von Schienen, Sekundärteilen bzw. Totalprothesen in den Fokus. Eine umfangreiche Industrieausstellung begleitet den Kongress an beiden Tagen. Weiterhin erscheint das *Jahrbuch Digitale Dentale Technologien* im Rahmen des Kongresses auch in einer umfassend überarbeiteten Neuauflage. Alle Teilnehmer erhalten ein kostenfreies Exemplar dieses hochwertigen Kompendiums. Wie immer gilt: Rechtzeitig anmelden! Bis zum 17. März 2023 gilt der Frühbucherrabatt für alle Anmeldungen zum Hauptkongress. Darüber hinaus gibt es einen attraktiven Teampreis für alle Labore/Praxen, bei denen Zahntechniker und Zahnärzte den Kongress gemeinsam besuchen.



Quelle: OEMUS MEDIA AG

Relaunch: Journalreihe der OEMUS MEDIA AG

Hier geht's
zum neuen
IJ!



Updates aus Wissenschaft, Praxis und Dentalmarkt – und das in vier Kernbereichen der Zahnmedizin. Seit über 25 Jahren bilden die Fachjournale der OEMUS MEDIA AG in den Bereichen Implantologie, Oralchirurgie, Prophylaxe und Endodontie den Kern des Special-Media-Interest-Bereichs. Mit dem Kick-off ins Jahr 2023 erhalten die Fachjournale nun einen neuen Anstrich. Die Inhalte bleiben dabei gewohnt hochwertig. Die überarbeitete Gestaltung der Fachjournale verdichtet geänderte Lesegewohnheiten, den Zeitgeist und die zurecht hohen Ansprüche der Leserschaft in einem neuen innovativen Layout. Auch die Titel der Journale wurden auf die jeweiligen Wortmarken „IJ“, „OJ“, „PJ“ und „EJ“ reduziert. Neben der optischen Neugestaltung bekommen die Fachjournale einen stärkeren crossmedialen Charakter. Aber was heißt eigentlich crossmedial? Ganz einfach: Anstelle einer Co-Existenz beider Publikationsbereiche „sprechen“ der Print- und Onlinesektor der OEMUS MEDIA AG rege miteinander. Beide Bereiche leben eine Verlinkung, durch die ausgewählte Inhalte vergrößert, vertieft und so aufgewertet werden. Der Mehrwert eines crossmedialen Ansatzes liegt in der Erweiterung von Qualität und Quantität zugunsten eines modernen und hochwertigen Lese- und Informationserlebnisses. Grundsätzlich gilt: Crossmedialität nutzt die Mittel unserer Zeit für einen anregenden Informationsmodus und einen vielfältigen Fachdiskurs.

IM NEUEN LOOK



Quelle: OEMUS MEDIA AG

NT-Trading verstärkt sein Vertriebsteam

Mit Andreas Abels verantwortet künftig ein echter Branchenexperte den Vertrieb und das Business Development bei NT-Trading. Er verfügt über 30 Jahre Erfahrung im dentalen Vertrieb, davon 20 Jahre im dentalen Direktvertrieb in leitender Funktion. Nachdem er seine Karriere bei der etkon AG begonnen hatte, führte ihn sein Weg über namenhafte Stationen wie Nobel Biocare, Medentika sowie NT. Nun ist er nach einer fünfjährigen Selbstständigkeit im Bereich dentaler 3D-Druck wieder zurück bei NT. „Die Entscheidung für NT ist mir leichtgefallen. Das Unternehmen war und ist schließlich ein Pionier und Meilenstein im Bereich der Digitalen Implantatprothetik. Zudem zeigt NT durch kontinuierliche Produktoptimierungen, dass die Wünsche und Bedürfnisse unserer Kunden ein großer Antrieb sind, sich miteinander weiterzuentwickeln. Jetzt stellt sich NT neu auf, und ich freue mich, als Teil des neuen Teams, auf die spannenden und herausfordernden Aufgaben im Bereich Business Development und hier insbesondere den Ausbau unseres Portfolios unter Berücksichtigung vorhandener digitaler Strukturen“, so Andreas Abels zur Übernahme seiner neuen Position bei NT.

Quelle: VDZI – Verband Deutscher Zahntechniker-Innungen

Infos zum Unternehmen



Der Vorstand freut sich auf die 51. ADT!

Das Programm zur 51. ADT-Jahrestagung ist erstellt! Zum Schwerpunktthema „Überblick gewinnen – Perspektiven entwickeln“ werden vom 8. bis 10. Juni 2023 insgesamt 30 Referenten ihr Know-how in Kurzvorträgen dem Fachpublikum aus Zahnmedizin und Zahntechnik präsentieren und zu Diskussionen im Forum und in den Pausen anregen. Sieben Workshops am Donnerstagvormittag, ein Festvortrag, die Auszeichnung mit dem ADT-Lebenswerk und die beiden Abendprogramme garantieren wieder einmal drei interessante Fortbildungstage mit viel Raum für kollegiale Gespräche und Spaß. Wie im Jahr 2022 bietet die ADT auch in diesem Jahr ein Hybrid-Format, sodass Teilnehmer vor Ort, aber auch online an der Jahrestagung teilnehmen können.

Parallel zum Vortragsprogramm präsentieren seit Jahren Nachwuchsreferenten aus Zahntechnik und Zahnmedizin, was sie für ihren Beruf brennen lässt. Bewerbungen sind noch bis 15. März möglich. Mit dem FORUM 25 sind speziell junge Menschen bis 26 Jahre aus Praxis und Labor mit Interesse am Beruf und der eigenen beruflichen Entwicklung angesprochen. Es winken ein Honorar, Sachpreise und Kontakte für die Zukunft! Das Programm, Details zum Forum 25 sowie die Anmelde-möglichkeit zur Jahrestagung finden Sie auf der Website www.adt-jahrestagung.de

Quelle: Arbeitsgemeinschaft Dentale Technologie e.V.



Der 2022 neu gewählte Vorstand freut sich auf eine erfolgreiche 51. ADT-Jahrestagung.